

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

InfoKNRP

www.knrp.org

Hope · Smile · Future



EDISI 87

31 JANUARI 2022

AL-QUDS DISELIMUTI WARNA
PUTIH AKIBAT HUJAN SALJU
LEBAT

PENGUNGSU PALESTINA DI
SURIAH KELUHKAN
KELANGKAAN BANTUAN

KNRP DAN YPNJ GELAR RUN
& RIDE FOR PALESTINE 2022



Al-Quds Diselimuti Warna Putih Akibat Hujan Salju Lebat

Al-Quds – Kota Al-Quds diselimuti warna putih, setelah hujan salju lebat turun sepanjang Rabu malam (26/1/2022) dan berlanjut pada Kamis pagi (27/1/2022), seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Kamis (27/1/2022). Salju mulai menumpuk di seluruh kota, termasuk kompleks Masjid Al-Aqsha.

Warga Palestina di kota Al-Quds bergegas mengambil gambar dan bermain-main dengan salju pada Rabu malam (26/1/2022). Tetapi kehadiran warga lebih banyak terlihat pada Kamis pagi (27/1/2022). Warga Palestina juga berbondong-bondong ke masjid Al-Aqsha, untuk mengambil foto kenangan di halamannya. Selain itu, terlihat pula sejumlah anak-anak bermain dengan salju.

Sekolah-sekolah di kota Al-Quds ditutup, transportasi umum juga dihentikan sementara, akibat ketinggian salju yang mencapai 20 sentimeter, menutup jalan-jalan utama di kota Al-Quds. Hujan salju lebat yang turun di kota Al-Quds merupakan akibat dari penurunan suhu secara drastis. (fh/wm/knrp)

Pengungsi Palestina di Suriah Keluhkan Kelangkaan Bantuan

Damaskus – Pengungsi Palestina dari berbagai pengungsian di Selatan Damaskus, Suriah, mengeluhkan pada Rabu (26/1/2022), kelangkaan bantuan, serta kurangnya pasokan bahan bakar, yang merupakan kebutuhan penting, bagi pengungsi untuk menghadapi musim dingin, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Rabu (26/1/2022).

Hal ini disampaikan oleh Kelompok Aksi untuk Palestina di Suriah, sudah lebih dari tiga bulan sejak awal musim dingin, belum ada pihak berwenang yang memberikan bantuan kepada pengungsi, untuk sekedar membeli kayu bakar sebagai penghangat mereka.

Kelompok tersebut menyatakan, satu keluarga pengungsi membutuhkan setidaknya 10 kilogram kayu bakar per hari, karena udara dingin yang ekstrem, serta tidak memadainya tenda yang mereka tempati, untuk melindungi pengungsi dari cuaca musim dingin. Pengungsi Palestina meminta kepada lembaga internasional dan pemerintah setempat, untuk memperhatikan kondisi mereka. (fh/wm/knrp)



Penjajah israel Lakukan Blokade Kesehatan Terhadap Jalur Gaza

Gaza – Menteri Kesehatan Palestina di Gaza pada hari Ahad (23/1/2022) mengatakan penjajah israel memberlakukan blokade kesehatan terhadap Jalur Gaza, dengan cara melarang orang-orang yang sakit untuk berobat ke luar Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Ahad (23/1/2022). Perkataan ini didasarkan pada aturan yang diberlakukan penjajah israel, yang tidak membolehkan peralatan medis untuk tujuan perawatan, masuk atau keluar Jalur Gaza.

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Unit Penggambaran Kesehatan Kementerian Kesehatan Palestina di Gaza, selama konferensi persnya di pos pemeriksaan Erez, bagian utara Jalur Gaza. Menurutnya, blokade kesehatan ini diterapkan setelah blokade ekonomi dan keamanan selama 15 tahun berturut-turut oleh penjajah israel.

la menambahkan, penjajah israel sedang menjalankan kebijakan pembunuhan secara sistematis, terhadap orang-orang yang sakit di Gaza. la menegaskan, penjajah israel melalui kebijakan tersebut, berupaya mengacaukan sistem kesehatan di Jalur Gaza. (wm/fh/knrp)

KNRP dan YPNJ Gelar Run & Ride For Palestine 2022

Jakarta – Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) bekerjasama dengan Yayasan Pemuda Nusantara Juara menggelar Virtual Run & Ride for Palestine (RFP) 2022. Acara kemanusiaan ini digelar selama dua pekan pada tanggal 23 Januari sampai 5 Februari 2022, dan diikuti oleh 400 lebih peserta.

"Kita melakukan ikhtiar, kita bersepeda dan berlari menunjukkan kepedulian kita, meningkatkan rasa kemanusiaan kita. Mudah-mudahan ikhtiar ini diterima oleh Allah SWT," ujar Sekretaris Jendral KNRP, Suhartono TB pada pembukaan Virtual RFP 2022 (22/1/2022).

Even RFP juga menggalang donasi untuk Palestina. RFP sendiri digelar secara virtual menggunakan aplikasi strava yang terhubung ke website rfpofficial.com.

Peserta diminta melakukan challenge lari minimal sejauh 12,5 KM dan sepedah sejauh 125 KM. Jarak tersebut sama seperti mengelilingi Kota Al-Quds yang ada di Palestina. (yp/KNRP)

TERIMA KASIH INDONESIA



Winter Aid Project for Palestine 2022
untuk Pengungsi Palestina di Lebanon
6 - 11 Januari 2022

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi,
Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi